

# Antrag Nr. 14-O-19-0007

## SPD-Fraktion

---

### Betreff:

Verkaufsstelle für Busfahrkarten in Naurod erhalten

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die personenbediente Verkaufsstelle für Busfahrkarten in Naurod auch nach Umstellung auf elektronische Tickets erhalten bleibt und entsprechend ausgerüstet wird.

### Begründung:

Seit 2010 hatte es in Naurod keine personenbediente Verkaufsstelle gegeben. Die einzige Bezugsmöglichkeit war der an der Bushaltestelle Fondetter Straße aufgestellte Fahrkartenautomat, der jedoch keinen vollständigen Ersatz für eine personenbediente Verkaufsstelle darstellen konnte. Der Ortsbeirat hatte es daher nachdrücklich begrüßt, dass seit März 2013 im „Nauroder Läd'che“ im Gebäude der Ortsverwaltung wieder eine personenbediente Verkaufsstelle für Busfahrkarten in Naurod eingerichtet wurde. Im Zuge der geplanten Umstellung des Fahrkartensystems auf elektronische Tickets gibt es derzeit auf Wirtschaftlichkeitserwägungen beruhende Überlegungen, die Zahl der personenbedienten Verkaufsstellen im gesamten Stadtgebiet zu reduzieren oder auf den Verkauf von Fahrkarten in Papierform zu beschränken. Der Ortsbeirat betont die Bedeutung einer personenbedienten Verkaufsstelle in Naurod, insbesondere für ältere Bürgerinnen und Bürger. Er bittet daher den Magistrat, bei der Umsetzung der Systemumstellung die Voraussetzungen für den Erhalt dieser Verkaufsstelle und deren Ausrüstung zum Vertrieb elektronischer Tickets zu schaffen.

Wiesbaden, 10.03.2014

Mathias Scherer  
Fraktionssprecher